Informationsnachmittag im s'Wirtshaus

Unser letzter Informationsnachmittag vor der Sommerpause fand am 8. Juni 2011 im neu eröffneten "s'Wirtshaus" – dem Gründungslokal des Seniorenbundes Pörtschach statt.

Vbm. Alfred Walter sowie 48 Mitglieder, darunter Ehrenmitglied Dir. Franz Bukovschek, wurde von Obmann Hans Prüller und Neo-Wirt Bernhard Strasser willkommen geheißen.

Herr Strasser versprach, das Lokal im Sinne eines Wirtshauses für alle Pörtschacher ganzjährig weiter führen zu wollen.

Anschließend berichtete der Obmann über Wissenswertes für Senioren:

- Auszahlung des 14. (Sonderzahlung) erst am 31.Oktober (sonst Ende September)
- Französisches Modell für Steuerbemessung: Mehr Kinder weniger Steuern
- Unfälle im Haushalt sind stark angestiegen
- VPI (allgemeine Teuerung) ist für Senioren höher PIPH (SenTeuerung)

Das Veranstaltungsprogramm im Juni ist immer sehr umfangreich:

- 10. Hans Planteu Gedächtniswanderung auf den Hemmaberg
- 18. Familienfest auf der Burgruine Leonstein
- 25. 30-Jahrjubiläum des Kameradschaftsbundes im CCW
- 26. Pörtschacher Kirchtag auf der CCW-Wiese
- 30. Sommerfest des Seniorenbundes am Sportplatz in der Waldarena

Vbm. Alfred Walter lud alle Anwesenden mit Freunden und Bekannten zum Familienfest auf der Burgruine Leonstein ein.

Wie immer wurden die anwesenden Monatsgeborenen geehrt.

Nach der Pause gab es eine Produktpräsentation der Firma "Pro_Aktiv" mit Massage-Liegen. Geduldige Testpersonen waren Maria Reiter und Hemmi Rauter, deren Wohlbefinden sich merklich besserte.

Der Obmann gab noch eine ausführliche Programmvorschau und mit einem Zitat von Lucius Annaeus Seneca beendete er diesen Info-Nachmittag.

ES IST NICHT WENIG ZEIT, DIE WIR ZU HABEN GLAUBEN, SONDERN ES IST DIE VIELE ZEIT, DIE WIR NICHT NUTZEN.